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これはもう、梅雨などというものではありません。雨はまだ続く様です。
そのあとには暑い日の連続が予想され▼ます。どうかお元気でおすごしください。

十一6月10日　九重の金
本会より今井奔実さんが参加。　また「諏妨九条の輪」より全国へ向けて、別紙

のようなレポートがでました　くわっ！わあや一一と輪広がる「級紡九条の輪」＞。

＊＊＊＊　全国交流集会に参加して　　今　井　秀　実　＊＊＊＊

開合の1時間前に食場に入りましたが、渡された袋には全国各地各種の九条の金活動

を紹介する資料が100枚以上も入っていて、それに目を通していると、あっというまに開
合時間となりました。壇上には、呼びかけ人のｄ氏が勢ぞろい。それぞれの思いを語られ
ました。澤地久枚さんが述べられた官尊がたいへん印象的でした。　「今、一人ひとりの

市民がそれぞれの地域や職場においって、藩法九条を守る努力を続けておられる。そし
て、日に日に増えている。この市民のカ、気輯ちの鈷びあいの中から、私たちの新しい知
恵も生まれてくるに連いない。今、私たちば新しいあけぼのにいるのかもしれない。」

午後の分散金では、全国各地から集まった1500人を越える参加者による、あつい交流会
が行われ、各地の貴重な取り組みを聞くことができました。

ユ且ユ＿　土　　1　－　　ゝ　　　　ヽ　芝
記念嶺演、窪島誠一郎氏の『「無音館」のこと』は、集まった150人のみなさ

んに、大きな感動を与え、なかには、涙をぬぐう人の姿もみられた。
総合では、経通報者、合計報巷、監査報巷が、承認され、また一部改定の新しい

アピールと申し合わせが承認されたあと、さらに活動を強めようという特別決壊が
読み上げられ、承認された。　‾会員増に聴力的に取り組むこと、食費1000円に
値上げすることが決定された。，

㊥　窪島さんの鵠清一岬生命っきる5分前まで絵筆をはなさな

かった画学生。畢後のピアノに向かう19歳。ひさし・封に感動Ｌました。平和な召本に
生きているありがたさを、子孫に残すために、小さくでも、自分なりにできること’をＬな
ければと決意しました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（浜　一　興）
㊥　窪島さんのことば「人間の命には、感動の紀憶を他者に伝えていく貴任がある。記憶
を他者にったえて、はじめて命・を生きているといえるも」は脾に迫りました。こういう藷
Ｌに、こういう場に、高枚生や若者に参加してもらいたいものだと思いました。

総金では、もっと幅広い人たちのなかへ、九泉の輪を広げようと決意を固めあいまし
た。　緊迫した情勢の中、今まさに憲法九条は「旬」だと感じます。（森　まリサ）
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朝　7：40　小井川小学校　玄関前小公園　集合　7：50　平和の火点火
7：労　実行委員長挨拶（笠原忠夫）　岡谷どんどこ（諏訪湖はやし）

演奏（小井川小4年2組、．長地中3年2組、心笑響太鼓、障害者
聾太鼓、市役所ローマン太鼓　合奏　指揮　高林秀彦）

8：15　サイレン秦鳴ヰダイイン　8：16　平和宣雷朗読（小学生）
8：18　勇み駒　演奏　　　　　8：30　閉会の吉葉（小井川小校長）

緑輝く朝のひＥＥ苦、タイインに蓼ｍＯ春江んか。

畳屋15月　＿　8＿ＰＰＡ意見広畳
7月20日現在、岡谷地区の申し込みは125名。もうｄ Ｏ～70名は増や

したいと思います。周りの意欲のありそうな才に呼び轍けてノください。
ｒ、一一

忘れてぬる方はめませんか？
締め切りはり掲3 功です。

◎　岡谷区憲法九条を守る合では、8月8日（原爆畢念日）恒例の戦争展と「すいとん」
を食べる各を、ララオカヤでおこなう。くり：00～13：30）

◎　茅野市九条の食では、7月2日（日）「平和の歌とトークあっどい．Ｊを開きま■したこ
◎　「戦争はいやだ金」（諏訪市）では各賞が現在895名。「沖縄平和の翼」ツア紳

る／22～28　また第3回平和散歩10／1松代大本営林－ちひろ臭術館バスツアーー
◎　原村民の合では、6月4日　ペンション「木のくっ」でバ鵬べキュ岬パーティ

取訪湖ハイツ202蓋

14：00～16：00　　映画とトークの集い

ユ旦且1日＿＿＿＿（主上豊艶凰 や
が
抒

粛状なんかどうでもいい。国を守る気概だ！

もっとヤレ！どんどんヤレ！　　－リキミカエルー


